40 Jahre UWG in Zetel-Neuenburg

Zetel. Die Unabhängige Wählergemeinschaft (UWG) Zetel-Neuenburg ist seit 40 Jahren fester Bestandteil in der Zeteler Gemeindepolitik. Leider kann aufgrund der aktuellen Corona Pandemie und der dadurch einzuhaltenden Regeln keine Feierlichkeiten stattfinden. In diesen Jahren ist die UWG durchgängig im Zeteler Gemeinderat vertreten. Regelmäßig treffen sich die aktiven Mitglieder, auch per live Videochat u.a. vor den Ausschusssitzungen, um Inhalte gemeinsam zu beraten und zu diskutieren. Der jährliche UWG-Preisskat mit Knobelturnier ist bereits eine feste Größe im Zeteler Veranstaltungskalender, musste allerdings dieses Jahr ausfallen. Aktuell freut sich die UWG über die Umsetzung ihre Anträge: so ist in Planung, dass z.B. die Gemeindeökostrom Zetel GmbH ein modernes energetisch hochwertiges Mehrfamilien Wohnhaus im Neubaugebiet Zetel-Süd mit 17 unterschiedlichen bezahlbaren Wohnungen bauen möchte. Auch eine Fußgängerampel an der Neuenburger Straße beim Neubaugebiet Zetel-Süd ist dem Rat vorgeschlagen worden. Nun geht es mit großen Schritten zur Kommunalwahl`21, wo die UWG mit 7 Kandidaten selbstbestimmt in der Meinungsbildung als auch offen für neue Wege und Ideen für ungebundene Politik antritt. Die Aktiven der UWG freuen sich, dass das Gründungsmitglied Heiner Haesihus immer noch im Rat und auch im Kreistag vertreten ist.